
 

 

様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称   

水戸市飯富市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

    令和６年２月 19 日（月） 午後２時 00 分から午後２時 30 分まで 

 

３ 開催場所 

 水戸市飯富市民センター 研修室 

 

４ 出席した者の氏名 

（１）委員 

柏 清隆，綿引 一夫，久野 勝敬，増田 浩一，大木 宏子，宮田 正子 

（２）執行機関 

高岡 英寿，島田 美香 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１）令和５年度飯富市民センター事業報告について（公開） 

（２）令和６年度飯富市民センター定期講座（案）について（公開） 

（３）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数 

 ０人 

 

８ 会議資料の名称 

令和５年度第２回飯富市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 

 

 

 

 



 

 

執行機関   定刻になりましたので，令和５年度第２回飯富市民センター運営審議会を開

催いたします。それでは，  会長から御挨拶をお願いいたします。 

 

会  長   （会長挨拶） 

 

執行機関   ありがとうございました。 

本日は６名の御出席をいただいておりますので，審議会は成立しております。

それでは，市民センター条例に従いまして，議長の進行は会長となっており 

ますので，よろしくお願いします。  

 

議  長   議事に移らせていただきます。議事が円滑に進みますよう御協力の程よろし

くお願いします。 

本日の議事録署名人ですが，  委員と  委員にお願いしたいと思います

ので，よろしくお願いいたします。 

それでは，議事に入ります。議題（１）（２）については関連がございますの

で，一括して説明していただいてから，質問にお答えする形で進めたいと思い

ます。事務局から説明をお願いします。 

 

執行機関   （１）令和５年度飯富市民センター事業報告について説明。 

市民センター主催及び共催事業，施設の利用状況等。 

スマホ体験講座，北部ブロック合同事業，市民運動会，飯富まつり等の開

催について 

（２）令和６年度飯富市民センター定期講座（案）について説明。 

        定期講座 13 クラブについて 

 

議  長   ただいまの議題（１）（２）について何か質問等ございますか。 

       主催事業で北部ブロック家庭教育強化事業や北部ブロック好文塾とあります 

が，この参加人数は北部ブロック全体の人数ですか。 

 

執行機関   はい。全体の人数です。飯富地区からは５名の参加がありました。 

 

委  員   私も参加したのですが，１回目の笑いヨガは，本当にたくさん笑いました。 

       ２回目のポスチャーウォｰキングもすごく楽しかったです。 

       ３回目の移動学習も，カルビーの工場見学や竹林の見学に行きました。 

       すごく楽しかったです。他の地区の方とも交流できてすごく良かったです。 

 

委  員   センターの使用状況については，昨年度から比べると回復しているようです 

が，今後も回復していく見込みですか。 



 

 

 

執行機関   そう考えております。 

 

議  長   ハーモニカは，サークル活動へ移行とのことですが，移行するとどのような 

      扱いになりますか。 

 

執行機関   年間を通して優先的に利用するということがなくなり，自分たちで毎月部屋 

      を予約していただくようになります。 

 

議  長   クラブ活動が減っているので，今後の課題になりそうですね。 

       他に何かありますか。 

 

委  員   子どもの講座がすごく楽しいと聞いておりますので，今後も続けてほしいで

す。 

 

委  員   共催事業の水戸郷土かるた大会ですが，飯富代表の小学生チームが水戸市の 

本大会で優勝しました。 

 

委  員   素晴らしいですね。 

 

委  員   地区の総会で市長から小中学校の建替えの話がありましたが，どうですか。 

 

委  員   小中学校ともに今年度調査が入っています。どうなるかはまだ分かりません。 

 

委  員   市民センターの建替えなど何か聞いていますか。 

 

執行機関   特には，聞いておりません。 

 

委  員   渡里市民センターは今工事していますが，千波市民センターのように新しい 

場所に建替えしている所もありますね。 

 

委  員   再び自然災害が起きたらと考えると，市民センターの立地場所は考え直さな 

いといけないと思います。 

 

委  員   地元で声をまとめるなどしていった方が良いと思います。 

 

議  長   他に何かありますか。 

 



 

 

執行機関  （３）その他について説明。 

・マイナンバー出張申請の終了（11 月） 

・図書（児童書）の入替え 135 冊の実施 

      ・水都タクシー（新星自動車）飯富地区の運行９時に繰り上げ運行（10 月） 

      ・市民センター利用者アンケートボックスの設置（12 月） 

・１月５日から能登半島地震災害義援金募金箱の設置（１階窓口） 

・２月 27 日ＦＭぱるるんに飯富小学校長出演予定 

       ・町内会加入率（１月現在）は，飯富地区の町内会加入率は，68.7％となって

います。去年が 71.3％なので減っています。 

・参考として，飯富小学校創立 150 周年記念集会の開催 

 

議  長   他に何かございますか。 

 

委  員   女性会の新年会で市民センターの駐車場を利用しましたが，他に部屋を使っ

ている団体があったので，女性会は市民センターの裏側に車を停めました。帰

りに出ようと思ったら，前日の雨の影響なのか車のタイヤが埋まってしまい，

出るのに大変な思いをしました。採石を敷いてもらうか何かしてもらいたいで

す。 

 

執行機関   以前，砂利敷きなどについて市民生活課へ要望しております。 

 

委  員   市民センターの利用台数が多ければ，同じように駐車場として使うことにな

るので，是非考えていただきたいです。 

 

委  員   舗装だとお金もかかるので採石や山砂などを敷いてもらうだけでもいいと思

います。 

 

議  長   議事については，以上でよろしいですか。 

審議は全て終了しました。 

 

執行機関   本日はお忙しい中，御審議いただき，ありがとうございました。 

       以上をもちまして，令和５年度第２回飯富市民センター運営審議会を閉会い

たします。 


